



### EINKEHREN AUF DER PISTE RESTAURANTS / SKI HUTS

- [11] WALLACKHAUS REGIOJET HOTELS** +43 (0) 4824 / 2223  
Gemütlicher, neu renovierter Berggasthof mit Sonnenterrasse und Zimmern
- [12] PANORAMARESTAURANT „SCHARECK“** +43 (0) 4824 / 228857  
Restaurant auf 2.600 m mit regionaler Küche, Sonnenterrasse, Stüberl für Kleingruppen
- [13] SPATZLALM** +43 (0) 0664 / 21 32 513  
An der Schareckabfahrt gelegen – nur mit Ski erreichbar, nachmittags lange Sonne
- [14] SKISTADL** +43 (0) 664 / 11 22 827  
Urige Skihütte am Tauernberg mit Sonnenterrasse und schönstem Glocknerblick
- [15] ROSSBACH ALM** +43 (0) 664 / 83 33 179  
Schirmbar mit großer Terrasse – an der Mittelstation Rossbach gelegen
- [16] ROSSBACH KLAUSE** +43 (0) 664 / 3522690  
Oberhalb der Mittelstation Rossbach, gute, heimische Küche – Sonnenterrasse mit Liegestühlen
- [17] GASTHOF TAUERNALM** +43 (0) 4824 / 2059  
+43 (0) 680/5580048; Gemütlicher Gasthof am Schlepplift Tauernberg – mit Sonnenterrasse und Zimmern
- [18] FLEISSKUCHL** +43 (0) 664 / 50 78 069  
Kleine, urige Hütte in der Fleiss mit großer Sonnenterrasse, gutes „Bergessen“
- [19] SKIHÜTTE FLEISSALM** +43 (0) 4824 / 2532  
An der Talstation Fleiss gelegen – mit traumhafter Sonnenterrasse

### COVID-19

Ihre Sicherheit und Gesundheit ist uns immer wichtig - auch in diesem Winter.  
Wir haben ein umfassendes COVID-19-Sicherheitskonzept erarbeitet. Die detaillierten Informationen sowie die in unserem Skigebiet geltenden Maßnahmen finden Sie immer aktuell auf unserer Website unter: [www.gross-glockner.at](http://www.gross-glockner.at)

Your health and safety are of the utmost importance to us - also in this winter.  
We have worked out a comprehensive COVID-19-safety concept. You can find detailed, up to date information about all precaution in our ski resort on our website: [www.gross-glockner.at](http://www.gross-glockner.at)

### SERVICE

- WETTERPANORAMA** [www.gross-glockner.at](http://www.gross-glockner.at)
- GRATIS SKIBUS** – Fahrplan auf [www.gross-glockner.at](http://www.gross-glockner.at)
- GRATIS PARKEN** in der Parkgarage und bei der Mittelstation
- WEATHER PANORAMA** [www.gross-glockner.at](http://www.gross-glockner.at)
- FREE SKI BUS** – timetable at [www.gross-glockner.at](http://www.gross-glockner.at)
- FREE PARKING** in the parking garage and at mid-station

### SICHERHEIT AUF DEN SKIPISTEN SAFETY ON THE SKI SLOPES

Bitte folgen Sie den FIS-Pistenregeln!  
**Achtung: Skipisten täglich von 17<sup>00</sup> bis 9<sup>00</sup> Uhr außer Betrieb! Befahren und Aufenthalt während dieser Zeit generell verboten!**

Please follow the FIS-rules!  
**Warning: Ski pistes closed daily from 5 pm – 9 am! No skiing and loitering during this time!**

### SKISCHULE & SKIVERLEIH SKI SCHOOL AND SKI RENTAL

- Schneesportschule Grossglockner/Heiligenblut**  
[www.ski-grossglockner.at](http://www.ski-grossglockner.at)  
Tel: +43 (0) 4824 / 24642
- Skischule Heiligenblut**  
[www.skischule-heiligenblut.at](http://www.skischule-heiligenblut.at)  
Tel: +43 (0) 676 / 5570985
- Intersport Grossglockner**  
[www.intersport-grossglockner.at](http://www.intersport-grossglockner.at)  
Tel: +43 (0) 4824 / 2256-145
- Sport 2000**  
[www.sportladen-heiligenblut.at](http://www.sportladen-heiligenblut.at)  
Tel: +43 (0) 4824 / 2087

### WINTERLUST 2022/23



[www.gross-glockner.at](http://www.gross-glockner.at)  
Facebook: /ski.grossglockner.heiligenblut  
Instagram: /ski.grossglockner.heiligenblut  
TOP SKI PASS logo

**INFO- & BUCHUNGSCENTER HEILIGENBLUT AM GROSSGLOCKNER**  
Hof 38 · 9844 Heiligenblut  
Tel: +43 (0) 4824 / 2700-20 · Fax: DW -4  
office@heiligenblut.at  
[www.heiligenblut.at](http://www.heiligenblut.at)



**UNSERE PARTNER RESORTS**  
OTSCHER in Lackenhof in Niederösterreich  
HOCHKAR in Niederösterreich  
KOSEN/HOCHKÖSSEN im Tiroler Kaiserwinkl  
HOCHFICHT in Oberösterreich  
KASBERG ALMTAL-BERGBAHNEN in Oberösterreich  
WURZERALM in Spital am Pyhrn/Oberösterreich  
HINTERSTODER in der Pyhrn Priel Region/Oberösterreich  
SAVOGININ in der Schweiz  
SAAS FEE in der Schweiz  
SCHNALTALER GLETSCHER in Italien  
SUNNYCARD gültig in 9 Skigebieten! [www.skisport.com](http://www.skisport.com)



### GROSSGLOCKNER ANLAGEN PLANTS

A	Rossbach	1.200 m	J	Hallenbad	250 m
B	Schareck	2.200 m	K	Snowland*	75 m
C	Panoramabahn	1.200 m	M	Tunnelbahn Fleissalm	1.600 m
D	Seppenalp – Ersatzanlage	1.600 m	N	Fleissbahn	2.150 m
F	Tauernberg	1.200 m	O	Hochfleiss	1.180 m
G	Viehbühel	800 m	P	Ederfeld	400 m

\* Skischulungsfligt nicht im Skippas inbegriffen  
Training lift of ski schools not included in ski pass

### SCHWIERIGKEITSGRADE DIFFICULTY LEVELS

- leicht / easy
- mittel / medium
- schwer / hard

### SYMBOLS

- Stellabfahrt Steep Downhill
- Freeride Checkpoint
- Wellenpiste Wave piste
- Langlaufloipe Cross-country ski trail
- Schneib's Kids & Funpark
- Top Aussichts- und Fotopoint Top lookout
- Restaurant, Hütte Restaurant, lodge
- Paragletstellen Paragliding place
- Eisklettern Ice Climbing
- Gratis W-Lan Free WiFi
- Winterwanderweg Winter hike trail
- Rodelweg Toboggan run
- Eislaufplatz Ice rink
- Hallenbad Indoor swimming pool
- Tennishalle Indoor tennis
- Wildschutzgebiet Game preserve
- Parkplatz, Parkgarage Car park, parking garage
- Tourismus-Info Tourism information

### PISTENINFORMATION PISTE INFORMATION

- 1 Fallbichlabfahrt
- 2 Tauernabfahrt
- 3 Seppenalpabfahrt
- 4 Schareckabfahrt
- 5 Kärntnerabfahrt
- 5a Kärntnerabfahrt
- 8 Viehbühelabfahrt
- 10 Talabfahrt
- 11 Wiesenabfahrt
- 12 Gratabfahrt
- 12 Muldenabfahrt

### MARKIERTE SKIROUTEN MARKED SKIROUTES

- 1 Skiroute Kasereck 3,8 km
- 2 Skiroute Fleisstal 3,8 km
- 3 Skiroute Hochfleiss 1,8 km
- 4 Skiroute Schareck 1,0 km
- 5 Skiroute Hochtorn 1,1 km

**PISTEN- UND RETTUNGSDIENST** Die markierten und geöffneten Skipisten werden vom Rettungsdienst überwacht. Für den Bergaufwand bei Skiu-fällen entsteht ein Unkostenbeitrag, der je nach Aufwand verrechnet wird. Meldestelle: Kassa, Bahn- und Schleppliftstationen! Tel: +43 (0) 4824 / 2288. Notrufnummern: Rotes Kreuz: 144 · Bergrettung: 140 · Euro-notruf: 112

**NEUSCHNEE** Die Grossglockner Bergbahnen bemühen sich, Ihnen täglich beste Pistenverhältnisse zu bieten. Bei Neuschnee ist es allerdings auch bei großem Einsatz der Pistenmitarbeiter nicht immer möglich, alle Pisten gleichzeitig zu präparieren. Bei bestimmten Wetterlagen und Schneeverhältnissen bindet sich der Neuschnee nicht mit der darunterliegenden Schneedecke. Trotz Präparierung entstehen dann mit den ersten Schwingen wieder Schneeschaufen (Buckel). Aus Sicherheitsgründen werden während des Skibetriebes keine Pisten präpariert.

**SKI PATROL AND EMERGENCY MEDICAL SERVICES** Marked and open pistes are controlled by the ski patrol. The costs caused by rescue efforts will be calculated and charged according to the respective input. Reporting points: ticket offices, gondola and T-bar stations! Phone: +43 (0) 4824 / 2288. Emergency numbers: Red Cross: 144 · Mountain Guard: 140 Euro Emergency Call: 112

**FRESH SNOW** "Grossglockner Bergbahnen" works very hard every day to offer you the best possible piste conditions. In fresh snow, however, it is not always possible to groom all pistes at the same time. Depending on the weather conditions, fresh snow sometimes does not mix with the lower layers of snow and piles up (moguls) despite grooming. Due to safety reasons pistes are not groomed during business hours.

